



ASOCIACION DEL DINERO DEL CULTO



ARQUIDIÓCESIS DE SANTIAGO

El dinero está sujeto, como el hombre y todas sus cosas, al servicio directo e inmediato de Dios; y no emplear algún dinero para el culto, en proporción de la cantidad que se posea, es faltar a un precepto básico y primario de la Religión: **Pagar diezmos y primicias a la Iglesia de Dios.**



SANTIAGO DE CHILE

Imprenta y Litografía «La Ilustración»

1927

**Asignación del dinero del culto Arquidiócesis de Santiago**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1927

**FORMATO**

Libreta

**TÉCNICA**

Cartón-, Papel-Impresión (técnica gráfica)

**DIMENSIONES**

Alto 18 cm - Ancho 125 cm

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Libreta impresa de dieciséis páginas, de formato rectangular, con encuadernación de color oscura. Letras negras sobre fondo claro. En el reverso presenta un ex libris o marca de impresor con la cabeza de una figura masculina de edad avanzada que tiene gorro y cabello largo.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[SURDOC](#)

**INSTITUCIÓN**

[Museo Nacional Benjamín Vicuña Mackenna](#)